
Vorstand präsentiert beeindruckende Erfolge 

Die Tennisabteilung des SV BW Galgenmoor präsentierte auf Ihrer Mitgliederversammlung 

beeindruckende Zahlen aus dem vergangenen Geschäftsjahr. Zugleich wurden viele Ämter neu 

besetzt. 

Rege Beteiligung und konstruktive Diskussionen bestimmten die diesjährige Versammlung. Der 2. 

Vorsitzende Ralf-Günter Wölbern führte durch die Veranstaltung und begrüßte zunächst alle 

Anwesenden, insbesondere den Vorsitzenden des Gesamtvorstandes Roland Kühn, den 

Ehrenpräsidenten Eckard Appelhagen und den ehemaligen Vorsitzenden der Tennisabteilung Theo 

Lukassen. Nach Bekanntgabe und Genehmigung des Protokolls führten die Vorstandsmitglieder Ihre 

Berichte zum Vorjahr aus. Sportwart Karl-Heinz Blum präsentierte nicht ohne Stolz die Erfolge der 

letztjährigen Vereinsmeisterschaft, sowie das hohe Niveau der Punktspielmannschaften. 

Insbesondere erwähnte er den Aufstieg der Herren 40 in die Verbandsliga im Winter 2011/2012, und 

in der gleichen Saison den Aufstieg der 3. Herren in die Bezirksliga. Zwar ist nach etlichen Aufstiegen 

aller Herrenmannschaften mittlerweile der Zenit fast erreicht, doch im vergangenen Winter schaffte 

es die 1. Herren ohne Punktverlust zum zweiten Mal, in die Landesliga aufzusteigen. Jugendwart 

Josef Framme konnte diese positive Entwicklung nur bestätigen, und verwies neben den vielfältigen 

Aktionen des Jugend- und Trainerteams, wie z.B. Ferienpass, Tenniscamp, Vereinsmeisterschaften, 

Schnuppertennis, auch auf die Erfolge einzelner Akteure. Antonia Felker und Jan Bäker holten im 

Sommer den Vize-Landesmeistertitel. Neben diesen beiden belegten Tabitha Framme, Fabian 

Kollhoff, Marius Hachmöller, Robin Filor, Kornelius Ruhe, Jonah Weyel und Kajus Framme vordere 

Plätze bei den Regionsmeisterschaften. Kassenwart Matthias Möller zeigte sich in Seinem Bericht 

zufrieden mit der wirtschaftlichen Entwicklung. Aufgrund einer Abbuchung am letzten Geschäftstag 

2012 für das Regionstraining wurde zwar ein kleiner Verlust eingefahren, doch Anfang Januar wurde 

dieser durch den Anteil, den die Eltern zahlen, wieder aufgefangen. Die Einnahmen und Ausgaben 

stehen in einem gesunden Verhältnis zueinander, und auch die Belastung durch Halle und Clubhaus 

wurde erheblich reduziert. 

Einige Vorstandsämter wurden neu besetzt, andere wiedergewählt. 

Josef Framme bleibt weiterhin Jugendwart, und Ralf-Günter Wölbern, der das vergangene Jahr 

kommissarisch auch 1. Vorsitzender war, wurde zum 2. Vorsitzenden wiedergewählt. 

Neuer 1. Vorsitzender ist Karl-Heinz Blum, der bereits seit 29 Jahren aktiv im Vorstand tätig ist. 

Sebastian Strehle und Ingo Antons, die bereits viel Unterstützung in den vergangen Jahren leisteten, 

wurden in Ämter. Schriftführer ist nun Sebastian Strehle, und Ingo Antons übernimmt den Posten als 

Sportwart. Alle gewählten Personen wurden einstimmig gewählt. Wölbern beglückwünschte die 

neuen Amtsträger. Karl-Heinz Blum führte durch den weiteren Verlauf, und erläuterte die 

ambitionierten Ziele des Vorstandes, und verwies zugleich auf die nächsten Aktionen der 

Tennisabteilung. „Dieses Jahr wollen wir seit langer Zeit wieder über 300 Mitglieder erreichen!“, gab 

er die Marschroute vor, und schloss damit die Versammlung. 

 


